
 

 

 

 

 

 

 
終わりよければ 

校長 山 下  博 樹 

 

本年度も残すところあと１か月ほどとなりました。この１年間の子供たちの成長、変化はいかがでした

でしょうか。子供たちが学校で同級生や先生方に見せる姿と、家庭での様子は異なる部分が多々あると思

いますが、学習・生活両面での成長や努力を確認し、ご家族の目から見たお褒めの言葉、励ましなどをし

て頂けたら有難いです。 

 前回１２月号で、今年もここまで無事に大過なく過ごせたことを喜んだところでしたが、１月下旬には

今回のコロナ禍で本校２度目の一斉休業を経験しました。今年も学級や学年の単位での閉鎖はありました

が、みなさまのご協力のおかげで最小限の感染に抑えながら過ごしてきました。この度は冬休み明けから

じわじわと子供たちの感染数が増え始め、ピーク時には子供たち４８名、非常勤をふくむ教職員７名が感

染し、県のクラスター認定を受けました。子供たちの多くは家庭内感染と思われるものでしたが、今回は

多くの教職員が感染したことで全体の閉鎖を決断しました。各ご家庭には４日間の休業で多大なご心配、

ご迷惑をお掛けしましたことをお詫びいたします。３年間のコロナ対応で、教職員も子供たちも感染予防

にも慣れ、日常生活での可能な限りの対策を継続して来ました。決して感染防止に油断があったわけでも

なく、また政府レベルで今後の規制緩和が検討される最中での大量感染でしたので、私たちも何が起こっ

たのかと大変驚きました。おかげさまで臨時休業終了後は急速に収束し、現在感染者はほとんどいなくな

りました。引き続き、各家庭のご協力を頂きながら教育活動の継続に努めたいと思います。どうぞ宜しく

お願いいたします。 

 最後に、「令和４年度附属小学校経営評価に関する保護者アンケート」回答へのご協力にも感謝申し上げ

ます。アンケート結果やご意見等への対応については別途ご紹介させていただきます。おおむね良好な評

価を頂戴し、安堵いたしました。この４年間、本校関係のすべての方々にとって満足度の高い学校にする

ことを念頭においてきたことの成果であれば、望外の喜びにほかなりません。あと１か月ほどとなります

が、どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「尚徳」２月号 第６０５号 令和５年２月２４日 

鳥取大学附属小学校 学校便り 

https://sho.fuzoku.tottori-u.ac.jp/ 

 

題字「尚徳」は，住川英明 地域学部教授（元校長） 

欠席・遅刻連絡 

Googleフォームへ 

Googleドライブ 

学校配付文書 

Googleドライブ 

各学級フォルダへ 

Googleドライブは、Google保護者アカ

ウントへのログインが必要です。
Googleフォームは、ログインの必要は
ありません。ログインの方法等ご不明

の場合は、学校に電話連絡をお願いし
ます。 

※コロナ関連(感染、濃厚接触者等)以外の欠席連絡は、Googleフォームをご利用ください。 

※Googleドライブの各学年フォルダは、お子さんが欠席され、翌日の連絡を「Googleドライブ」を希望された場合に入力します。放課後の

業務等により、入力が遅くなることがありますが、ご了承ください。 

令和５年度４月の予定 

４月 ７日（金）着任式・始業式            ４月２４日（月）中学年参観日（２、４校時） 

４月１０日（月）入学式                ４月２５日（火）低学年参観日（２、４校時） 

４月２１日（金）高学年参観日（２、４校時）        ※年間の行事予定は３月に配付いたします。 



箏の学習 

毎年５、６年生が音楽学習の一環

で、和楽器に和楽器に触れ、日本に

古くから伝わる音楽に関心をもち音

楽を愛する豊かな心情を育むことを

目的に、特別非常勤講師の佐々木先

生をお招きして箏（琴）の学習を行

っています。 

今年度もその学習を２月１３日～１７日に行いました。 

授業では、「さくらさくら」や「ふるさと」を演奏しました。弾き方にもいろいろあるようで、学年に応じて基本の

弾き方や少し発展した弾き方を学び、少しずつ弾けるようになっていきました。 

今回の学習を通して和の楽器に興味をもち、楽しむことができたのではないかと思います。 

 

わくわくタイム 

縦割り班で遊ぶ「わくわくタイム」、今年度は新型コロナウイルスの感染拡大もあり、計画した通りに取り組むこと

ができませんでしたが、感染が収まっているころには学年を分け、感染のリスクを押さえながらできる形で実施してき

ました。 

２月１５日（水）には、１、２、６年生でのわくわくタイムを行いました。６年生が、１、２年生の班員が楽しめる

遊びを考え、お世話をしながら優しくリードしていました。１、２年生は、６年生と一緒に遊ぶのが楽しいようで、終

始笑顔で活動をしていました。 

遊びをするわくわくタイムは、今年度はこれで最後になります。３月はオンラインでのまとめの活動を予定していま

す。 

 

委員会活動紹介 

委員会の今年度のまとめとして、どんな活動をしてきたのかを全校に紹介す

る取組みを行っています。Googlemeetを用いて、給食時間に委員会ごとに日に

ちを分けて紹介しています。現在は運営委員会、園芸委員会、放送広報委員会

が紹介をしましたが、３月初めにはその他の委員会も発表していきます。 

全校が今回の発表を聞いて、委員会の活動に少しでも関心をもったり、４年

生は来年度に入りたい委員会を考える機会にしたりできたのではないでしょう

か。 

また、園芸委員会は中庭の花壇に花

を植えるボランティアを募集し、大勢

の子供が花植えをしました。今年度の

初めは何も育てているものがなく、時

には雑草が生えていたスペースです

が、現在は花の苗が植えてあり、春に

は花がきれいに咲く花壇になっている

様子を見ることができるかもしれませ

ん。 


